

## El país, ajeno a la guerra de divisas (El Financiero 08/10/10)

El país, ajeno a la guerra de divisas (El Financiero 08/10/10) Isabel Becerril Viernes, 8 de octubre de 2010 Tipo de cambio no es herramienta de política comercial. Necesario, actuar con mucha cautela: Cordero. Persisten riesgos en el entorno macroeconómico. - Urge detener la guerra cambiaria A México no le afectará la guerra de divisas, ya que su régimen de libre flotación le ha funcionado y permitido absorber choques del exterior, subrayó Ernesto Cordero Arroyo, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Aseguró que el país tiene la posición de no utilizar el tipo de cambio como herramienta de política comercial y exhortó a que otras naciones hagan lo mismo. Sin embargo, advirtió al sector empresarial que por el lado de la economía estadounidense hay el riesgo de que se desacelere aún más, por lo que es necesario actuar con mucha cautela. Dijo que aun cuando la economía mexicana se encuentra en franca recuperación, se requiere cuidar esa estabilidad, tener un manejo responsable de las finanzas públicas y no cruzar los límites de la prudencia. Al reunirse con los miembros del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), el miércoles por la noche, expuso que todavía persisten riesgos en el entorno macroeconómico, principalmente por la desaceleración en el ritmo de la actividad productiva de Estados Unidos y la incertidumbre fiscal que prevalece en algunas naciones europeas. "El entorno no permite ningún error ni resbalón en el manejo macroeconómico de los países, en particular de México, y aunque no hay evidencias de una nueva recesión, es muy importante actuar con mucha cautela", señaló. Peticiones En el encuentro, los integrantes del CCE solicitaron al secretario de Hacienda incentivos fiscales para generar empleos e impulsar más créditos, a efecto de detonar el mercado interno. Cordero Arroyo insistió a los empresarios de que se debe tener cautela para mantener un manejo responsable de las finanzas públicas del país, y advirtió que de sobregirar la chequera, podría haber resbalones que costarían caros a la economía. "En Europa se están aplicando programas de ajustes fiscales muy importantes a un costo social enorme y en algunas naciones la gente está saliendo a protestar. Así es esto cuando se sobregira la chequera y cuando se tiene que poner orden el costo social es enorme", remarcó. Mario Sánchez Ruiz, presidente del CCE, comentó que le pidieron a Cordero Arroyo permitir la deducibilidad en consumos a restaurantes, pero el funcionario respondió que esto no genera un beneficio para la población ni para el país. El sector empresarial cuenta con una semana para presentar sus peticiones a la Cámara de Diputados, para que tengan la posibilidad de ser incorporadas al paquete económico de 2011, y después tiene 20 días para entregarlas al Senado, indicó Sánchez Ruiz.